



Skitagesfahrt

Scheffau

Samstag, 28. Januar 2017



Strahlende Gesichter am frühen Morgen in Scheffau am „Wilden Kaiser“...



„Der frühe Vogel fängt den Wurm“ oder „er kann mich mal“. Wir hatten uns wieder für's Erstere entschieden und starteten von Scheffau aus um kurz nach 8.00 Uhr hinauf zur Brandstadl-Bergstation auf 1650 Meter direkt ins Skigebiet.



Die ersten Stunden am Vormittag immer ein Genuß: bei tollen Schneeverhältnissen, super präparierten Pisten und Sonnenschein von früh bis spät was will Man(n)/ Frau mehr...

WWW.DAV-Kaufering.de



Skitagesfahrt

DAV
Deutscher Alpenverein
SEKTION KAUFERING



...entweder über Brixen im Thale immer Richtung Süden bis zum Endpunkt mit der markanten Bezeichnung Ki-West. Das **Ki** steht dann hier für das bereits in greifbarer Nähe befindende Kitzbühel.



...oder Richtung Hohe Salve mit 1829 Metern der höchste Punkt des 284 Pistenkilometer umfassenden Skigebiets.....



...oder immer den Wilden Kaiser vor Augen nach Westen bis nach Going...



..und im Zentrum das Igludorf in Brixen im Thale



Mittagspause auf der Holzalm bei Live – Musik



und rundherum ein traumhaftes Bergpanorama

da macht das Skifahren richtig Spaß...



WWW.DAV-Kaufering.de